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会  議  録 

会 議 名 令和 5年度第 1回 辰野町図書館協議会 

開催日時 令和 5年 7月 31日（月） 午前 9時 00分～9時 40分 

場 所 辰野町立辰野図書館 2階 202学習室 

出 席 者  委員 6名中 5名（田中委員欠席）、教育長、館長、事務局 2名 

会議次第 

１．開会のことば  

２．委嘱状交付 

３．教育長あいさつ 

４．委員紹介 

５．協議事項（進行 会長） 

１）令和４年度図書館利用状況 

２）令和５年度蔵書点検結果報告 

３）令和５年度図書館事業について 

４）その他  

６．その他 

７．閉会のことば       

会議結果 

２．委嘱状交付 読みきかせボランティア団体代表交代により垣内仁美さんに交付 

５．協議事項（進行 会長） 

１）令和４年度図書館利用状況について 

事務局から説明し、質疑を経てご了承いただく。 

２）令和５年度蔵書点検結果報告 

事務局から説明し、質疑を経てご了承いただく。 

３）令和５年度図書館事業について 

   事務局から説明し、質疑を経てご了承いただく。 

４）その他 

   なし 

発 言 者 発言の内容 

教 育 長 

改めましておはようございます。今日 7月の最後の週明けから毎日厳しい猛暑が

続いております。 

小中学校、高校もそうですけれど今、夏休み、子供たちはどんな生活かと思う。

楽しい夏休みを過ごしているんじゃないかと思いたいけれども、この暑さの中とい

うのは。40、50年以上前は、山とか川へ一日中行って飛び回ったりして遊んだ。

しかし30度超え、33、4度となると、日中はもう出ることが危険な状況ですから、

休み中を元気に遊べない。ついつい大人も、日中は家から出ないようにしましょう

と、こういうような状況になる。 

こういうときこそ本の役割があるような気がします。暑くて外へ出られない、思

いっきり本来なら友達と遊べたってことが子どもたちにとっても必要ですけど、そ

れができないときに、良書の一部を読む、そんなことも豊かな小中学生の時期って

必要だろう。また、そうできるような環境作りといいますか、私達もまた、そうい

うこともこれから啓発していかなければいけない。 

ただ熱中症の予防のために出ないように、とこういうことは言ってきたけど、そ

の代わりとして本を読みましょうっていうようなことを、学校にそういう指導とか

指示を出さなかったなと今反省しております。 
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発 言 者 発言の内容 

教 育 長 

今まであまり子どもたちにいってこなかった、図書館へ行く、良書を読むという

方向に向けるっていうことも大事なことではないか。委員の皆さんのご意見を聞け

ればと思っております。 

今日は令和 5 年度第 1 回目の図書館協議会でございます。1 年間の事業等の協議

になります。よろしくお願いします。 

会 長 

それでは私の方で協議事項に従ってすすめます。事務局の方から一括して説明い

ただいて、そのあと質疑でよろしいでしょうか。よろしくお願いいたします。 

 

(協議事項事務局説明後) 

  

一通りご説明いただきました。ご質問ありましたらお願いします。 

 

(質問なし) 

 

 それでは私の方から、事業計画の中の「たつの語りの会」新規講座とありますけ

ど、これはどのような講座でいつ開講される予定か教えてください。 

事 務 局 

( 千 田 ) 

この講座は実は毎年事業計画に載せているんですが、小澤俊夫先生という方の昔

ばなし大学で学んでいる方、過去に学んだ方々が、引き続き昔ばなし、昔がたりを

学んでいきたいということで、そういう団体の方々がいらっしゃるんですけども、

その中で辰野の方々。なかなか発足できないでおります。ただ昨年の図書館まつり

のイベント「語りと音楽」で語りを披露してくださって、今年度も予定しておりま

して、着実に活動はしてきております。そのような講座です。 

会 長 他にご意見なければ、その他がありますが。 

事 務 局 

( 千 田 ) 
事務局からはありません。 

会 長 協議事項以外でもなにかございましたら。 

B LEDが状況待ちということですけれど、もしかしたらできないのでしょうか。 

事 務 局 

(館 長) 

 公共施設の LED化は国の政策で動いています。今年度については、教育委員会

関係を集中的に事業を行うということでやっていますので、物価高騰、資材の高騰

で、当初予算よりちょっと金額的にオーバーしそうというところで、今どうしよう

かという話を進めている段階です。進めたい部分は補正をしながら事業を進めてい

くということになると思います。町民会館、体育施設等も今年度事業実施予定で、

資材の高騰で当初予算が足りず、いずれかに振り分け政策としてやるということで

すので、図書館に関しても先延ばしすることはない。 

B  この予算書を見ると相当な金額です。 

事 務 局 

( 館 長 ) 

他のものは削られてるがそれは図書館だけではなくて、町の財政が全体的に昨年

度比で今年度削減されている。その要因の一つとして LED化を集中的に始めると

いうことで、その辺の財政の部分での影響が出てくるということになっています。 

会 長 

それでは皆さんよろしいですか。 

今日は早朝よりお集まりいただきまして、ありがとうございました。 

以上をもちまして、協議事項を終了とします。ありがとうございました。 

 


